

校訓 「自ら考え 自ら行い 自ら責任を」

豊中市立第一中学校 学校だより 第13号 令和2年(2020年) 11月2日 発行責任者 髙橋武彦

3年生は2日間の



びがえ たいけんりょこう い 「日帰り体験旅行」に行きました

10月22日(木)と23日(金)の二日間、3年生は「日帰り体験旅行」に行ってきました。
今年はコロナ禍のため修学旅行が中止となりましたので、3年生の先生たちが安全・安心を第一に
たまりた「日帰り体験旅行」を長い時間をかけて企画してくれました。

^{いちにちめ} 一日目は「ひらかたパーク」。

入場と同時に走ってアトラクションに乗りに行く姿、ジェットコースターなどの絶叫系に何度も乗る3年生たち、次々と違うアトラクションに乗っているグループなど、存分に楽しんでいる3年生の実施があり、あちらこちらから3年生の歓声が聞こえてきました。



間じアトラクションに何度も乗り「4回乗った」「5回乗った」があいさつ代わりになっていました。マスク着用ですが、大き指のアルコール消毒などをしながらでしたが、友だちとの時間を楽しんでいる様子や弾ける笑顔を見ることができ、とてもうれしく思いました。

ニロ目は「窯元やまのでの陶芸体験」「三田ホテル での昼食」「有馬富士公園でのレクリエーション」。



まいあさ けんおん ちゃくよう ぎょうじ ちゅうし きょう しゅくしょう なつやす たんしゃく 毎朝の検温やマスク着用、行事の中止や規模縮小、夏休みの短縮、クラブの大会中止など、1年生も2ねんせい ねんせい がまん まいにち す年生も3年生も**我慢の毎日**を過ごしています。

先生たちは**今回の「日帰り体験旅行」で3年生がコロナ禍の閉塞感から解放され、友**たの楽しい時間をめいっぱい過ごしてほしいと心から願っていました。

この2日間、3年生のたくさんの笑顔を見、一人ひとりの頑張りや優しい思いやりに接することができ、とてもうれしく思いました。日帰り体験旅行が実施でき、本当に良かったと思っています。

3年生保護者の皆さま

ロ帰り体験旅行実施につきまして、新型コロナウイルス感染防止など、大変なご心配やご負担をおかけしてきたことと思います。保護者の皆さまのご理解とご支援をいただき、コロナ禍でも心に残る「日帰り体験旅行」を実施することができたと思います。本当にありがとうございました。

3年生は今後、進路決定に向けて大切な時期を迎えます。ご家庭との連携を密に子どもたちを育んでまいりますので、よろしくお願いいたします

ねんせい こうがいがくしゅう おこな |年生は「校外学習」を行いました

がっ にち きん ねんせい こうがいがくしゅう い い さき はっとりりょくちこうえん 10月23日(金)に 1年生は校外学習に行ってきました。行き先は**服部緑地公園**でした。

この日は朝から雨が降っており、「年生は当初の予定を変更し、3時間自まで授業を受け、早めの昼食を取ってからの出発となりました。もちろん、マスク着用や手指のアルコール消毒などの新型コロナウイルス感染防止策を施して実施しました。

服部緑地公園では活動内容を縮小し、**班で協力して** 「オリエンテーリング」を行いました。



| 年生のみなさんはこれからの学校生活で「クラスや班の友だちとのつながりを深めるとともに、お互いに高め合う集団をつくっていってほしい」と思います。

| 年生保護者の皆さま、

校外学習の朝は子どもたちや保護者の皆さまにご心配をおかけし申し訳ありませんでした。時間と内容は変更となりましたが、保護者の皆さまのご理解とご協力をいただき、思い出に残る校外学習を実施することができたと思います。今後ともご家庭とともに子どもたちを支えてまいりますので、よろしくお願い申しあげます。

■2年生は | 月20日(金)に「校外学習」を実施します



本校PTAより「テント二張り」をご寄贈いただきました

本校PTAより「テント二張り」をご寄贈いただき、IO月 I 日に開催しました体育大会で使用させていただきました。ご寄贈いただき、大変ありがとうございました。今後も行事や熱中症対策などで子どもたちのために活用させていただきます。

また、本校PTAより手指用アルコール消毒剤及びマスクも寄付いただきました。毎朝の子どもたちのではようしょうどくどう つっか 手指用消毒等に使わせていただいております。ありがとうございました。

ヨーロッパでは「新型コロナウイルス感染症」が再び猛威をふるっており、新型コロナウイルスの封じ込めへ厳しい行動制限が行われています。フランスでは 10月30日から12月1日まで通勤・通学・買い物などを除く不要不急の外出を制限する都市封鎖 (ロックダウン)が行われており、ドイツでも 11月2日~30日まで飲食店を閉鎖するなどの措置が取られています。

***さか 大阪でもこのところ連日、感染者が 100人を超えています。

ほんこう ひ つづ しんがた がんせん ぼうしさく けいぞく おこな 本校では引き続き、新型コロナウイルス感染防止策を継続して行います。

■「新型コロナウィルス感染防止」で大切なことは・・・
「手洗い」「マスク着用」「他の人との距離をとる」

^{てあら} 「手洗い」

- ・すべての教室の出入りの際は必ず手洗いを心掛けよう。
- ・<u>各教科の器具や用具、清掃道具など(共有物)を使用する時は、使用前</u> と使用後に必ず手洗いをしよう。
- ・ロ目鼻を触った時も手洗いをしよう。

「マスク着用」

- ・熱中症には十分に注意してマスクをしよう。

「他の人との距離をとろう」

- •特に休み時間に、できるだけ友だちとくっつかないようにしよう。
- ■生徒のみなさんや同居者の方が感染した場合や濃厚接触者と認定された場合あるいはPCR検査を受ける場合

・・・> できる限り早く学校にお知らせください。

生徒のみなさんへ

もし悩みや心配なこと、困っていることなどがあれば、一人で抱え込まずに *** 相談してください。

いっちゅう せんせい 一中の先生たちはいつでも、みなさんの話をお聴きします。そして、みなさん きさ を支えたい、と思っています。